



北条鉄道で菜の花畠へレッツゴー！

4月20日。田原保育園の園児27名が北条鉄道に乗ってハイキングに出かけました。行き先は播磨横田駅近くの「菜の花植栽地」。子ども達は、春の陽気の中、満開の菜の花に埋もれそうになりながら、その香りや姿を楽しみました。



目で見て歴史を学ぼう

4月18日。泉小学校の6年生59名が、玉丘史跡公園を見学。案内するのは加西市歴史街道ボランティアガイドの西岡さん、神田さん、森さん、東郷さん。1,500年も前につくられた玉丘古墳が今も残っているはどうして？？子ども達は広い史跡公園の中、ガイドさんの説明に聞き入りました。



里山を歩こう！

5月2日。北条小学校5年生が高松山ハイキングコースを散策。整備に携わった栗田地区区長さんから、コースの説明も受けました。



上手にできたかな？ 親子ちぎり絵教室

4月13日。地域交流センターで子育て支援イベント“ねひめふれあいステージ”が開催されました。子ども達がステージで楽しく踊った後はママ達のちぎり絵教室。ママの作業中子ども達はおもちゃ広場で自由遊び。とても楽しい教室になりました。

加西市消防団が集結

4月29日。市民会館文化ホールで消防大会が開かれ、709名の消防団員や消防職員が参加しました。



地域を守ろう！ 加西市消防団水防訓練

4月22日。部長・新入団員・水防訓練及び機関員講習が実施され、団員たちは災害に対応するため、真剣に訓練に取り組みました。

